



Ponencia para universitarios en la "Escuela de Libertad" de la Fundación Civismo. Madrid, febrero 2020

Segunda sesión del primer módulo de la Escuela de Libertad, de la Fundación Civismo, en la que el profesor **Marín** explicó el surgimiento histórico de las libertades civiles, ya que conocerlo es condición indispensable para poder actuar de una manera cívica responsable y consciente de la relación entre las libertades personales y el orden institucional en las sociedades contemporáneas. Así, señaló que la consideración de la libertad como la forma primordial del bien común ofrece criterios para evitar formas neototalitarias del Estado y componer sociedades libres y cívicas.

*"La libertad como bien común (génesis histórica y formas políticas)"
(1:23:58)*

Fuente: mundusunaarqueologia.blogspot.com.